

Rapport financier 2016

En 2016 nous avons fêté, cette fois-ci, le 20^e anniversaire du « Rendez-vous annuel à Paris » et choisis à l'unanimité notre nouvelle dénomination « Association MARFANS ». Avec la réédition du livre « Bakoumba » pour les enfants et la création du nouveau logo et visuel de l'association nous avons concrétisé des projets qui nous tenaient à cœur. Dans le cadre des « Projets de recherches scientifiques liés au syndrome de Marfan » la collecte de fonds a rapporté 15 972 €. Après avoir versé 4 000 € au laboratoire du « Département de Génétique » du Pr Catherine Boileau à l'Hôpital Bichat, pour l'acquisition d'un séquenceur de nouvelle génération, le montant disponible pour les futurs projets de recherches atteint les 50 000 €.

Tout cela a pu se faire grâce à vous, adhérents et donateurs et aussi grâce aux diverses animations et initiatives qui ont eu lieu dans toutes les régions et nous vous en remercions chaleureusement.

Les comptes de l'association

Resources	Année 2016	Année 2015
Cotisations des adhérents	7 565	8 821
Dons & subventions	19 913	21 653
Participations aux Rendez-vous annuels, WE détente, réunions régionales	3 290	5 843
Ventes livres et autres recettes	155	79
Produits Financiers	829	1 813
Sous-total	31 752	38 209
Dons collectés pour la recherche scientifique	15 972	18 573
Total des ressources	47 724	56 782
Emplois des fonds reçus		
Publications, bulletins & documentations	9 324	5 975
Frais de colloques, RDV annuels, WE détente, réunions régionales	22 115	29 410
Frais d'affranchissement	4 440	2 917
Frais de fonctionnement & téléphone, internet	2 716	3 004
Sous-total	38 595	41 306
Fonds attribués à la recherche scientifique	4 000	-
Réédition du livre Bakoumba	5 574	-
Total des emplois	48 169	41 306
Insuffisance ou excédent des ressources de l'année	-445	15 476

Des détails à propos des principaux comptes du tableau ci-dessus

Les Ressources :

- Les cotisations versées par les familles sont en repli malgré la forte dynamique actuelle des adhésions.
- Les dons et subventions dédiés aux activités habituelles de l'association sont en baisse de 1.740 €.
- Le montant des participations de nos adhérents, aux différentes rencontres au cours de l'année, retrouve son niveau normal car la forte participation de l'année 2015 était liée au week-end anniversaire des 20 ans.

Les Emplois des fonds reçus :

- La création du nouveau logo et visuel de l'association et la réédition de l'ensemble de nos documents sont à l'origine de l'augmentation des frais de publications.
- Le montant du poste « Frais de colloques et autres rendez-vous » est bien moins élevé qu'en 2015 ou il avait été impacté par l'organisation du week-end exceptionnel « Anniversaire des 20 ans de l'association » et notre participation à la Convention européenne Marfan en Suède. Comme les années passées il faut savoir que ce poste comprend aussi les frais des réunions régionales, les frais de déplacements des intervenants, des administrateurs et délégués de province ainsi que les dépenses de nos bénévoles lors de la tenue de notre stand Marfan dans différents congrès médicaux où lors d'autres événements.

- L'envoi des nouveaux documents, la communication sur notre nouveau nom et l'expédition de 3 bulletins cette année, expliquent la progression des frais d'affranchissement.
- Les frais de fonctionnement sont stables autour de 8% des ressources.

Site Internet : « *assomarfans.fr* »

Vous êtes de plus en plus nombreux à utiliser notre site internet et nous vous en remercions à nouveau. Fin 2017 nous comptons mettre à votre disposition un nouveau site qui sera encore plus convivial et nous vous inviterons à en faire la promotion auprès d'autres donateurs.

Encore un immense merci à toutes les personnes et organismes qui nous ont aidés financièrement ou matériellement et pour la confiance que vous accordez à nos équipes.

Le trésorier
Roland Heitz

